

[Russlands IT-Hersteller haben die Preise aufgrund neuer Steuern drastisch erhöht - Medien](#)

25.06.2024

Experten gehen davon aus, dass die Preise ab dem dritten Quartal noch schneller steigen werden, berichtet die Moscow Times.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Experten gehen davon aus, dass die Preise ab dem dritten Quartal noch schneller steigen werden, berichtet die Moscow Times.

Die Preise für Produkte des IT-Marktes in Russland sind in den ersten fünf Monaten des Jahres 2024 um 15-20% gestiegen, verglichen mit den Zahlen des letzten Jahres. Dies berichtet die Moscow Times.

Der Kostenanstieg betraf alle Produkte, aber während „Boxed“-Software hauptsächlich nur für große Unternehmen teurer wurde, wurde der Preis für Softwareentwicklung von Grund auf von allen angehoben.

Experten gehen davon aus, dass die Preise ab dem dritten Quartal noch schneller steigen werden, da Unternehmen, die Privilegien genießen, die Preisgestaltung an die Rückkehr des Einkommenssteuersatzes von 5% ab 2025 anpassen werden.

Im Jahr 2023 werden die Kosten für IS-Lösungen im Durchschnitt um 15% steigen. Allerdings gibt es eine Gruppe von Anbietern, die ihre Preise um 30% erhöht haben, stellt Media fest.

Nach dem Beginn der russischen Invasion in der Ukraine, die zu Sanktionen und einem Massenexodus von Programmierern führte, wurden russische IT-Unternehmen faktisch von der Einkommenssteuer befreit und der Steuersatz bis Ende 2024 auf Null gesetzt. Insbesondere wurde der Steuersatz, der zuvor 3 % betrug, im Jahr 2020 von den üblichen 20 % auf Null gesetzt.

Russische Softwareentwickler zahlen nun keine Mehrwertsteuer mehr, und die Versicherungsbeiträge wurden auf 7,6% gesenkt.

Die russische Staatsduma hatte zuvor in erster Lesung ein Paket von Änderungen gebilligt, das die größte Steuererhöhung in der Geschichte Russlands vorsieht.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 272

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.